
西 Bモイム報告                  

2017/07/23 

大阪桃谷高校 

記録：新長 

参加者 

 

山下，左美和子，金ミョンホ，川上，梁千賀子，木村，金ミンジェ，川合， 

李貞榮，新長 （敬称略，10名） 

 

13:00～ 近況報告 

13:30～ 実践報告① １5分  

13:50～ 実践報告② 15分 

14:10～ 休憩 教材交換 

14:30～ 全国大会についての協議（前回までのまとめ）16:00終了 

 

実践報告① 川上 

ヨーコちゃんの韓国生活からの改編 

文化と言葉を合わせて指導する 

選択肢をハングル表記にしているのが特徴 

ステレオタイプにならないように工夫をしている 

 

実践報告① 金ミョンホ 

名前を訊いて書きましょう 

有名人を例に出し，自分の名前をハングルで書く練習をする 

学校の先生の名前も書かせたり読ませたりすることも可能 

文字カルタをすることもある。単語のカルタのほうがいいのではとの意見もあり 

 

実践報告③ 金ミンジェ 

６月の実際の防弾少年団のスケジュールを示し，～（場所）で～をします（しました）。

の練習をする。 

 

実践報告④ 李貞榮 

隣国に関する○×クイズ。１２問。最新の話題もあり。 

冬にコグマ（サツマイモ）アイスが韓国で流行した等 



【 確認事項 】 

ジェーケーズ全国大会 １１月２５日（土），２６日（日）東京開催で決定済 

韓日研全国大会 ８月７日（月），８日（火）全州大学，山下と新長が参加 

⇒韓国側の代表を１１月２５日（土），２６日（日）の全国大会に招待する。 

発表の内容は，韓日研の概要や主な使用教材等について話をしてもらう予定 

（１１月のホテル予約およびその費用や日本国内交通費，懇親会費等は日本側負担） 

 

【全国大会研究テーマ】（予定） 東と西の提案を調整したものです。 

１１月２５日（土） 

 

Ⅰ 東京都立杉並総合高等学校の中国語・韓国語の必修選択について 

  観点：①必修化の経緯 

     ②授業運営（クラス編成，学習内容，到達目標等） 

 

Ⅱ 外国語教育強化地域拠点事業中間報告（神奈川県の取り組み） 

  観点：①事業の経緯、内容 

     ②単元プランの報告（学習内容・到達目標等） 

 

・神奈川県立横浜翠嵐高等学校での取り組み（遠藤先生） 

 

神奈川県では，韓国朝鮮語を含め，５言語が指定され，指導案の開発等の研究が行わ

れている。 

 

Ⅲ 韓国・朝鮮語のシラバス作成について（観点別の詳細作成） 

 

・大阪府立桃谷高等学校通信制では作成済（木村先生）で現在ホームページ掲載中 

現行のシラバスと府教委へ当初提出したシラバスとの比較が可能 

 

 

１１月２６日（日） 

 

上記 Ⅰ～Ⅲを統合した論点整理、提案等を行う 

 

（課題） 

・韓日研の先生方の発表を２５日、２６日のどのタイミングでお願いするか。 

・CAN-DOリストとの整合性 

・中学校英語のシラバスが参考になる 

・シラバスで全体の目標（ゴール）を示す 



★その他 

①ICTを利用した韓国・朝鮮語の効果的な指導について  

（西日本地域 韓国語講師研修会 7月２９日（土）、３０日（日）【大阪開催】の 

情報も共有する）【都立高校では CDのみの授業で ICTでの授業は認められていない】 

 

②韓日研【8月７日（月）8日（火）全州大学】の報告（新長・山下） 

 

 

 

 

 

★ 次回モイム ８月２７日（日）１３：００～ 桃谷高校（予定） 

８月２０日（日）までには，出席の可否をジェーケーズの全体メールでお知らせくださ

い。 

 


